
Wir haben es wieder getan.....

Nach dem Tod unserer beiden geliebten Vierbeiner von Aegina haben wir uns 
wieder zur Adoption eines Doppelpacks von Aegina entschieden. Hier unser 
Erfahrungsbericht:

Beide habe sich super eingelebt und langsam macht sich die Routine breit. Sie 
lieben lange Spaziergänge, noch überwiegend an der Schleppleine, aber wenn das 
Gelände offen und übersichtlich ist, dürfen Sie auch mal frei laufen. Ansonsten 
können sie im Garten toben und ihr Highlight ist 2x wöchentlich der Hundetreff. 
Große eingezäunte Wiese und jede Menge Spielkameraden, da geht immer die Post 
ab und die beiden mittendrin. Am liebsten sind ihnen größere Hunde zum spielen 
und rennen und vor allem Oskar liebt es, wenn die ganze Meute hinter ihm herjagt 
und er ist so verdammt schnell, wie ein Gummiball, was der für Haken schlagen 
kann und keiner kriegt ihn und wenn mehre Hunde freundlich "raufen" ist er 
mittendrin und hat sichtlich Spass. Emma mag es lieber mit verschiedenen Hunden 
einzeln zu spielen. Es ist echt toll, wie sozial die beiden sind, egal ob der andere 
Hund groß oder klein ist, weiblich oder männlich, sie begegnen jedem Hund super 
freundlich und haben schon die Herzen aller anderen Hundebesitzer durch ihre 
Freundlichkeit gewonnen. 
Außerdem ist es echt toll, wieder 2 Hunde zu haben, das ist zwar 
erziehungstechnisch etwas schwieriger aber wenn man sieht, wie die beiden 
miteinander spielen und zusammen kuscheln (Streit gibt es eigentlich selten und 
ganz eindeutig hat Oskar die Hosen an) war die Entscheidung wieder für 2 Hunde 
richtig. Sie bleiben auch super alleine...
Alles in allem, haben wir wie bisher mit unseren Hundeauswahl wieder Glück 
gehabt....
Letzte Woche haben wir beim Tierarzt nochmals die Überprüfung auf 
Mittelmeerkrankheiten gemacht und alle Test waren negativ.

Gruß von Emma (Arizona) und Oskar (Fritz) 
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